
Nach Aufruf der Vorlage kritisiert Herr Voigt die fehlende Beteiligung der Stadtteilbeiräte/ 
Einwohner. 
 
Hierzu teilt Frau Schwäke mit, dass es sich bei dieser Vorlage um eine Grundsatzentschei-
dung handelt. Wenn diese beschlossen wird, erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt eine kon-
kretisierte Vorlage bei der auch die Stadtteilbeiräte mit eingebunden werden. 


